

Fest zum Dank und eine Spende

SOZIALES Eine geheim organisierte Aktion für krebskranke Kinder wird zum Erfolg.

KÖFERING. Vor fünf Jahren erkrankte Martin Koller aus Köfering an Krebs. Der heute 38-Jährige musste viele Chemo-Therapien über sich ergehen lassen und sich auch einer Operation unterziehen. Er kämpfte und hat es geschafft. Als das positive Ergebnis der letzten Nachsorgeuntersuchung feststand, hat sich seine Frau Susanne Koller entschlossen, ihren Mann mit einem „Offiziell-Geheilt-Fest“ zusammen mit Familie und Freunden zu überraschen. Auch der damalige Operateur von Martin Koller folgte der Einladung und kam zum Fest.

Susanne Koller musste mehrere Wochen aufpassen, dass das heimlich geplante Fest nicht vorher auffliegt und ihr Mann dahinter kommt. Susanne Koller hat während der Planungen Kontakt zu Nadine Guggenberger vom Arbeitskreis Herzenswünsche beim VKKK Ostbayern aufgenommen, denn sie wollte nicht nur feiern, sondern das Ganze noch mit einem guten Zweck verbinden.

Nach einem informativen Austausch der beiden stand fest, dass Susanne Koller sich für die Erfüllung von neuen Herzenswünschen und Wunschaktionen von krebskranken Kindern einsetzen und dafür einen Spendenaufruf starten möchte. Sie berichtete Freunden, Familie, Bekannten und Verwandten von ihrem Projekt und war überwältigt von der Resonanz. Alle haben sie unterstützt, auch die siebenjährige Tochter Diana spendete 5 Euro von ihrem Taschengeld.

Am Ende kamen so unglaubliche 3200 Euro zusammen. Familie Koller überreichte an Nadine Guggenberger die Spende und freut sich, dass mit diesem Geld vielen krebskranken Kindern, deren Geschwistern und Eltern unvergessliche Momente bei Wunschaktionen und Herzenswunsch-Erfüllungen, wie z.B. ein Musicalbesuch, ermöglicht werden.



Familie Koller überreichte eine Spende von 3200 Euro. Foto: Koller